



## Das andere Allerheiligen in Corona-Zeiten

### Beitrag

Der Besuch der Gräber seiner Angehörigen hat am Festtag Allerheiligen eine lange Tradition. Im heurigen Corona-Jahr mit dem Gebot des Abstandshaltens wurden die Feierlichkeiten auf den Friedhöfen zum Teil geändert. Andererseits gingen viele Leute nicht zu einer bestimmten Zeit an ihr Familiengrab, sondern ganz individuell um so einen Beitrag zum Abstandhalten zu leisten. Zu Allerheiligen sind die Gräber in besonders schöner und liebevoller Weise geschmückt – wie diese Beispiele vom Friedhof der Pfarrkirche “Christkönig” in Wildenwart zeigen.

Fotos: Hötzelsperger











## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Allerheiligen
2. Allerseelen
3. Atzing-Wildenwart
4. Bayern
5. Chiemgau
6. Frasdorf



## 7. Prien am Chiemsee